

Talenteschmiede mit Zukunft

Tennis-Luft von Format in Kärnten. Die „Go Pro Tennis Academy“ setzt auf ein „All-Inclusiv-Service“ mit Tennis, Fitness und Sportpsychologie.

BIRGIT KAINER

Ein Kärntenweit beispielloses Konzept belebt seit April 2008 die heimische Tennis-Szene. Auf drei Säulen – Tennis, Fitness und Sportpsychologie – ist die „Go Pro Tennis Academy“ aufgebaut und ergibt in Kombination eine professionelle Plattform für Leistungsspieler. Die Idee dazu wurde von Head Coach und U14-Nationaltrainer Robert Maieritsch geboren, begeisterte sogleich und startet nun, im Jahr 2009, voll durch.

Rasanter Aufstieg

Binnen kürzester Zeit bildete sich ein Kernteam um das Projekt, jede Kompetenz der Akademie wird mittlerweile von einem eigenen Fachmann abgedeckt. „Wir versuchen jeden Bereich so professionell wie möglich zu besetzen um für unsere Athleten eine optimale Rundumbetreuung zu gewährleisten“, so Manuel Dorfer, ausgebildeter Fitnesstrainer und für die konditionellen Belange zuständig.

Mittlerweile hat sich das innovative Modell herumgesprochen, deutlich erkennbar am aktuellen Kader. Neben zahlreichen heimischen Talenten wechselte beispielsweise die U18-Staatsmeisterin Raphaela Zotter von Spanien nach Klagenfurt, ebenso wie der Schweizer Spitzenspieler Micha Winkler, der drei Jahre in der renommierten Sanchez-Casal Akademie in Barcelona trainierte und jetzt mit Sack und Pack nach Klagenfurt übersiedelt ist. „Es wird auf jeden Athleten individuell eingegangen, die familiäre Stimmung tut ihr übriges dazu“, schwärmt der aufstrebende Eid-



Manuel Dorfer, Manuel Hohegger, Robert und Oliver Maieritsch (v. links)

KK/PRIVAT

GO PRO TENNIS ACADEMY

Standort: Klagenfurt, Sportunion

Trainerteam: Robert Maieritsch (Head Coach), Oliver Maieritsch (Touring Couch), Manuel Hohegger (Sportpsychologe und Tennistrainer), Manuel Dorfer (Konditionstrainer und Tennistrainer)

Namhafte Schützlinge: Micha Winkler/CH (spielt Future Turniere und ist am Sprung ins ATP-Ranking), Raphaela Zotter/ST U18-Staatsmeisterin

Infos: www.tennis-academy.at

genosse, dem sein Tagespensum in der „Go Pro Academy“ sichtbar zusagt.

Denn rund vier Stunden Tennis-training stehen für die Spitzenspieler täglich auf dem Programm, dazu kommen rund einhalb Stunden Fitness, der sportpsychologische Aspekt wird in geblockten Einheiten abgehandelt. Zudem sorgt eine Kooperation mit dem Sport-Borg dafür, dass Nachwuchsspieler Schule und Training unter einen Hut bringen können. Überhaupt wird Zusammenarbeit groß geschrieben, wie Dorfer erläutert: „Wir sind Verbandsunabhängig arbeiten allerdings Vereinsübergreifend. Das ist eine tolle Chance, in Kärnten einen internationalen Tennis-Stützpunkt zu schaffen.“



◆ **Esther Klammer, Leiterin der Alpin-Abteilung bei Intersport Eybl in Klagenfurt, ist leidenschaftliche Tourengerin und berät mit Erfahrung**

FOTO: LACH

Lebe deinen Sport mit bester Beratung von Intersport Eybl

Bester Schnee und sensationelle Bedingungen gibt es derzeit für Tourenger. „Es ist einfach traumhaft“, schwärmt die Leiterin der Alpin-Abteilung bei Intersport Eybl in Klagenfurt, Esther Klammer, über die Wochenendtour, die sie in Heiligenblut unternahm. Dabei hat sie die Tourenfelle von Gecko ausführlich getestet.

„Diese Weltneuheit mit besten Gleit- und Steigeigenschaften empfehle ich jedem Kun-

den“, sagt Klammer. Weil sie, wie auch die anderen Intersport-Mitarbeiter, den Sport selbst ausübt, berät sie natürlich praxisorientiert. Alle Tourenschis mit der passenden Bindung gibt bei Intersport Eybl zum Setpreis. „Auf den Touren-Innenschuh von Strolz soll man keineswegs verzichten. Er passt für alle gängigen Tourenschischuh-Modelle und wird individuell angepasst“, so der Tipp von Alpinspezialistin Klammer.

INFOS: Intersport Eybl Klagenfurt, FMZ Arena, Feldkirchner Straße, 9020 Klagenfurt, Telefon (0463) 42 85 20, www.eybl.at